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ロータリーソング
　　①「それでこそロータリー」②「ROTARY」

1）富山 修一 会長挨拶

　1月20日は大寒でした。この日から立春の前日（2月
3日）までを大寒と言います。これは二十四節季に基づ
いて言われる事ですが、では二十四節季とは?と言う疑
問が出て来ました。
　二十四節季は太陽の黄道を二十四等分して、それらに
季節感あふれる言葉を付けているものです。まずは冬至
から始まりますが、冬至を時計の12時に見立てて時計
と逆回りで
冬至（12時）⇒小寒⇒大寒（11時）⇒立春⇒雨水（10
時）⇒啓蟄⇒春分（9時）⇒清明⇒穀雨（8時）⇒立夏
⇒小満（7時）⇒芒種⇒夏至（6時）⇒小暑⇒大暑（5時）
⇒ 立秋⇒処暑（4時）⇒白露⇒秋分（3時）⇒寒露⇒霜
降（2時）⇒立冬⇒小雪（1時）⇒大雪⇒冬至と戻ります。
　太陰暦で暦を作っていた時期に太陽の動きで二十四節
季を表していたのは不思議な感を覚えました。

2）ビジター紹介（渡邉 裕導 君）4 名
　<三条ロータリークラブ>
　　明田川 賢一 様、木村 文夫 様、

渡辺 良一 様、丸山 行彦 様

3）今週の花「アルストロメリア」　花言葉:「持続・未来への憧れ」

4）委員会報告
　・「ロータリーの友」紹介（樋口 克也 君）

　・ロータリー財団委員会（服部　正 委員長）
服部　 正 君 ＄100  （＄2,362）
金鞍 博樹 君 ＄100  （＄6,372）
田村 淑文 君 ＄50  （＄1,950）
富山 修一 君  ポリオ＄10 （＄2,100）
渡辺 敏彦 君 ＄100 　 （＄29,472）

　・米山奨学委員会（服部　正 君）
服部　 正 君 ￥10,000 （￥255,000）
宮尾 益佳 君 ￥5,000 （￥130,000）
田村 淑文 君 ￥5,000 （￥190,000）
渡辺 敏彦 君 ￥10,000 （￥2,801,000）



5）ニコニコボックス紹介（風間 士郎 君 ) 6 件
明田川賢一君（三条 RC）…本日は川瀬ガバナー年度の
地区大会運営の勉強に寄らせてもらいました。よろしく
お願いします。
木村文夫君（〃）…地区大会のノウハウを学びに来まし
た。よろしくお願いいたしします。
渡辺良一君（〃）…三条RCから来ました。本日はよろ
しくお願い致します。
丸山 行彦 君（〃）…本日はよろしくお願い致します。
富山修一君、髙橋登君、藤田普君、山本和則君、小田敏
三君、角南邦彦君、兵藤邦弘君、平塚幸雄君、濱田守君、
田村淑文君…去る1月20日、東京文京区の「椿山荘」に
て開催された「東京新潟県人会 平成30年新年祝賀会」
に参加して参りました。ご一緒した津南ロータリークラ
ブの方々とも友好を深め、二次会は髙橋登さんの会社が
経営される、上野の東京新潟県人会館「朱鷺」を貸切に
して頂き、大変盛り上がりました。ちなみに日本酒は

「北雪」の羽豆専務さんご本人からYK35をはじめたく
さん注いで頂きました。来年も多くの方のご参加を祈念
してニコニコします。

長谷川厚史君、片桐豊君、田村淑文君…去る1月10日か
ら12日まで、台中南屯RCの合同社会奉仕活動に参加し
て参りました。台北の松山空港でAbura幹事、Crown
さん、Mobileさんから出迎えていただき再会に感激、
夜はMillerさんの経営する新しいレストランで歓迎会を
して頂きました。翌日は彰化県へ移動、台中南屯RCの
メンバーと御家族の皆さんで小学校中学校を視察。昼食
はカキ料理、夕食はヤギ鍋を頂きました。あっという間
の三日間でしたが友情に感謝してニコニコします。

6）台中南屯訪問報告（長谷川 厚史 奉仕プロジェクト B 委員）
　1月10日~12日に田村淑文幹事、片桐 豊さんと台中
南屯RCに社会奉仕活動の件で訪問してきました。

　＊台中南屯RCより感謝状を頂きました。

　株式会社大建建設の
社長をしております。
趣味は洋服、インテリ
ア、読書、スポーツで
す。スポーツは小中高
大とバスケットボール
をやっていました。
　東京で土木を学んだ
後3年間ゼネコンで働き、家業を継ぐために新潟に帰って
来ました。創業が昭和43年で、昨年50周年を迎えさせて
いただきました。事業転換を図ることができた中で、基幹
事業はリフォーム、不動産、新築、そして介護の住宅改修
を行っております。新潟を代表する企業、小さくても存在
価値の高い会社を地域に作りたいなと考えています。たく
さんの方達との出会いとご指導があって、今があると思っ
ています。今後ともご指導ご鞭撻をいただきながら、がん
ばって行きたいと思います。
　酒を飲みながら気の置けない仲間と語らうのを楽しみと
しております。座右の銘は、「努力は運を支配する」、これ
はラグビーの宿澤広朗さんという方が仰っていたんです。
これに非常に感銘を受けました。

　今日は趣味のお話を
します。乗り物が好き
だということで、行き
ついた先がこのカヤッ
クです。
　シーカヤックは全長
5ｍ以下で、幅が広く
ボリュームが大きいん
です。僕らが乗っているのは、長くて細いカヤックです。
　2年前に粟島に渡りました。途中は、空と水の区別がつ
かないくらいの景色で、通常は時速6キロ、休みながらで
4時間くらいかかります。去年は風の影響で5時間半かか
りました。
　カヤックでいいと思うのは、水面の下まで景色が見える
ことです。足下から下の方までずっと見える時があります。
好きな景色の一つです。
　あるカヤッククラブに所属しているんですが、乗るだけ
ではなく学ぶ機会もあって、アメリカから講師の方を招い
て、夜は座学、昼はカヤックの作り方とか、セルフレス
キューの仕方を教えて貰ったりしています。今後、五十代
で越佐海峡を渡るのを目標に頑張っています。

《新入会員スピーチ》
　高橋　秀彰 さん　 　大澤　博之 さん

会 員 数 算定対象者 出 席 者 出 席 率
105 103 86 83.50


